



# ICP

INSTITUT  
CATHOLIQUE  
DE PARIS

Reims

## ICP Campus de Reims : découvrez le programme de la semaine de cohésion

En septembre 2022, l'ICP campus de Reims fera sa 2<sup>e</sup> rentrée universitaire. Pour accueillir les nouveaux étudiants, une semaine d'activités de cohésion. Ils découvriront la ville et feront connaissance avant de débiter les cours. Les étudiants de L2 seront aux manettes !



## Une rentrée académique pour comprendre le fonctionnement de l'ICP et de sa licence

La **semaine de pré-rentrée** est d'abord l'occasion pour l'équipe administrative, les doyens et les directeurs de licences de **rencontrer les étudiants et de leur présenter le déroulement de l'année.**

Tous les **étudiants de L1 feront leur rentrée le lundi 5 septembre.** Tout au long de cette journée, ils découvriront :

le **campus côté pratique**: accès internet, fonctionnement de la bibliothèque, règlement intérieur...

la présentation de la **maquette de cours de la licence** : les doyens et les directeurs de formation évoqueront ce qui est attendu des étudiants, présenteront les enseignants, les stages ou encore la possibilité de partir à l'international pendant leur cursus.

Certaines facultés prévoient également des ateliers animés par des enseignants cette même journée, par exemple sur les thèmes *Organiser son travail à l'université*, ou encore *L'anglais à l'université*.

Un **village des associations** est aussi prévu pendant la semaine pour permettre aux futurs étudiants de découvrir les initiatives étudiantes sur le campus et commencer à réfléchir là où ils souhaitent s'engager.

## Des temps de cohésion pour faire connaissance

En marge de cette journée de pré-rentrée, nos étudiants de 2<sup>e</sup> année prévoient **des activités pour souder la future promotion d'étudiants.** Restaurant, barbecue, atelier *Prendre soin de soi pour mieux apprendre*, olympiades, journée à la foire de Châlons, chasse au trésor dans Reims, bowling ou encore bal masqué, les nouveaux étudiants découvriront leurs camarades à travers toute une série d'activités.

Nous souhaitons aux étudiants un très bel été en attendant de les rencontrer ou de les retrouver en septembre prochain !

Vous pouvez encore postuler à nos formations en participant à la phase complémentaire de Parcousup ! On vous explique tout ici

**Lieu(x) :**

Reims

*Publié le 13 juillet 2022 – Mis à jour le 18 juillet 2022*

## A lire aussi

A LA

UNE

### Tous les tags